

A L'EPFL

Je ne trouve pas juste d'attribuer l'originalité de toutes les nouveautés aux Américains, surtout lorsque certaines sont «made in Switzerland». Si les journalistes se donnent corps et âme à l'«USmania» en général et à la «MITmania» en particulier, le peuple suivra comme des moutons complexés. Après, il ne faut plus s'étonner de l'attitude impérialiste des Américains avec leur fast-food, leurs séries télévisées, leur attitude dans le GATT, etc.

Pour l'histoire, je vous informe que la télévision numérique est à l'étude dans notre pays depuis 1984. Bien avant le MIT, nous avons pris position publiquement pour son introduction à laquelle nous œuvrons toujours. L'Assemblée nationale française nous utilise comme conseiller scientifique. Finalement, l'adjoint du professeur Negroponte (directeur adjoint du Media Lab.) fait sa thèse à l'EPFL.

Prof. Murat Kunt, EPFL